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SEÑORA SECRETARIA.-  Está abierto el acto. 

De acuerdo con el artículo 123 del Reglamento de la Cámara de Representantes, 
corresponde elegir un presidente para el tercer período de la XLIX Legislatura. 

SEÑORA REPRESENTANTE MELGAR (Micaela).-  Vamos a proponer al Diputado 
Carlos Rodríguez para ocupar la Presidencia en este período. 

SEÑORA SECRETARIA.-  Se va a votar. 

(Se vota) 

——Cuatro en cinco: AFIRMATIVA. 

(Ocupa la Presidencia el señor Representante Carlos Rodríguez Gálvez) 

SEÑOR PRESIDENTE (Carlos Rodríguez Gálvez).-  Habiendo número, está abierta 
la reunión. 

Se pasa a considerar el asunto que figura en segundo término del orden del día: 
"Vicepresidente. Elección". 

SEÑORA REPRESENTANTE CAMARGO BULMINI (Nazmi).-  Propongo para la 
Vicepresidencia al señor Diputado Gianoli. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Se va a votar. 

(Se vota) 

——Cuatro en cinco: AFIRMATIVA. 

Ha sido electo como Vicepresidente el señor Diputado Gianoli, a quien se le invita a 
ocupar la Presidencia. 

(Ocupa la Presidencia el señor Representante Gabriel Gianoli) 

SEÑOR PRESIDENTE (Gabriel Gianoli).-  Se pasa a considerar el asunto que 
figura en tercer lugar del orden del día: "Régimen de trabajo. Determinación". 

SEÑOR REPRESENTANTE RODRÍGUEZ GÁLVEZ (Carlos).-  Hemos acordado 
continuar con el régimen que teníamos, reuniéndonos los miércoles del 1º al 18, a las 14 
horas, así que hacemos esa propuesta. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Se va a votar. 

(Se vota) 

——Cinco por la afirmativa: AFIRMATIVA.- Unanimidad. 

SEÑOR REPRESENTANTE RODRÍGUEZ GÁLVEZ (Carlos).-  Tal como en su 
momento lo conversamos telefónicamente, nos llamaron mucho la atención afirmaciones 
que hizo el señor Ministro Javier García el pasado 17 de marzo, en las que de alguna 
manera planteó que, fruto de errores, se habían tomado medidas equivocadas a la hora 
de realizar una reparación del buque ROU 04 General Artigas, que estaban complicando 
la puesta a punto de su remotorización. Nosotros teníamos otra información, distinta a la 
que dio el Ministro en la conferencia de prensa, por lo que nos parecía bueno que pudiera 
comparecer ante la Comisión para aclarar cuál fue el alcance de lo sucedido, si 
efectivamente hubo errores a la hora del procedimiento o si hay otras explicaciones de la 
situación. Nos parecía bueno que el señor Ministro estuviera presente en la Comisión y, 
en la medida de lo posible, quizás luego de su comparecencia, poder hacer una visita al 
dique de la Armada Nacional, en el Cerro, para poder tomar contacto de primera mano 
con la reparación que se está llevando adelante en este buque, por la que si bien 
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formalmente en 2017 empezó el proceso de licitación, efectivamente la remotorización 
empezó recién a mediados de 2019, y en la medida en que se extendió por la pandemia 
la Armada ha tomado la decisión de aprovechar para hacer otras reparaciones a un 
buque que es bastante importante y ojalá se pueda contar rápidamente con él 
nuevamente surcando las aguas. Así que esa es la propuesta que hacemos para invitar al 
señor Ministro, si fuera posible, a la primera sesión del mes de mayo. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Quiero decir que tuvimos charlas telefónicas y también 
hablamos con el señor Ministro, y para evitar versiones de versiones también existía 
interés por parte de él en brindar claridad acerca de ese tema que quizás a través de 
versiones de prensa u otras nos deje un poco en el aire. 

SEÑORA REPRESENTANTE CAMARGO BULMINI (Nazmi).-  Felicito al Presidente 
y al Vicepresidente electos hoy. 

Además, ahora que se levantó la emergencia sanitaria, quisiera proponer retomar lo 
que habíamos acordado el primer año en cuanto a realizar visitas por el interior, 
principalmente a los pasos de frontera, donde están destacados los militares. Asimismo, 
me gustaría sumar la visita a las perimetrales de las cárceles para ver en qué condiciones 
están y cómo es el trabajo diario del personal en esos lugares. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Si están de acuerdo con el método, la Presidencia y la 
Secretaría charlarían con el Ministerio de Defensa Nacional para retomar el cronograma 
establecido. 

No habiendo más asuntos, se levanta la reunión. 
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